

令和元年度 第1回 学校保健委員会

7月25日（木）本校会議室にて、令和元年度第1回学校保健委員会を開催し、PTA厚生委員さんと吹田保健所より保健師長様に来校していただきました。歯科校医の谷口先生と眼科校医の宮浦先生からは資料による情報提供をしていただきました。

- ・保健師長様からセアカゴケグモなどの害虫被害の対処法に関する資料や情報を提供していただきました。セアカゴケグモに咬まれた時は、流水で洗ってから、患部を冷やしながら、直ちに病院へ行きましょう。

- ・谷口先生から「歯が抜けたときの処置」について情報をいただきました。歯が抜けたときは、さっと水で洗い（30秒以内）、歯の保存液（牛乳で代用できます！）に入れて、できるだけ早く歯科医へ行ってください。

- ・宮浦先生から「スマホなどのIT機器による急性内斜視の急増」が問題になっているとの情報を頂きました。内斜視とは、右眼か左眼どちらかの視線が内側に向かっている状態のことです。スクリーンタイム（画面を見ている時間）が長時間に及ぶと眼の健康を害することがありますので、スマホなどのIT機器の使い方について、ご家庭でもご確認してみてください。